

Beschlussvorlage Stadt Ratzeburg

Stadt Ratzeburg 2008 – 2013
Datum: 04.02.11

Gremium	Datum	Behandlung
Ausschuss für Schule, Jugend und Sport	04.11.2010	Ö

Verfasser: Eckhard Rickert

Amt/Aktenzeichen: 5.14.01

Konzept "Konfetti" - Nachfolgeprojekt Farbklex; hier: Antrag des Diakonischen Werkes auf Förderung

Zielsetzung: Erhaltung eines bedeutsamen Projektes zur Integration von jugendlichen Migrantinnen und Migranten

Beschlussvorschlag: Der ASJS beschließt, die Einrichtung "Konfetti" als Nachfolgeprojekt „Farbklex“ auf der Grundlage des vorgelegten Konzeptes inklusive Finanzierungsplan im Haushaltsjahr 2011 mit einem Betrag in Höhe von 5.000,00€ unter der Voraussetzung zu fördern, dass die Gesamtfinanzierung sichergestellt ist.

Bürgermeister

Verfasser

elektronisch unterschrieben und freigegeben durch:

Wolfgang Werner am 28.10.2010
Bürgermeister Rainer Voß am 29.10.2010
Eckhard Rickert am 28.10.2010

Sachverhalt:

Gemäß Kooperationsvertrag zwischen der Ev. – Luth. Kirchengemeinde St. Georgsberg, der Stadt Ratzeburg und der Bürgerstiftung Ratzeburg wurde seit längerer Zeit gemeinsam ein Kooperationsprojekt zur Integration im Stadtteil St. Georgsberg betrieben.

Die aus einem Arbeitsvertrag (Beschäftigte mit 10 Wochenstunden) resultierenden Personalkosten trugen je zur Hälfte die Kirchengemeinde und die Stadt Ratzeburg. Dazu wird im Übrigen mündlich vorgetragen.

Das Arbeitsverhältnis mit der Beschäftigten läuft zum 31.10.2010 aus; gleichzeitig das Projekt soll mit Beginn 01.11.2010 auf der Grundlage der dieser Vorlage beigefügten Konzeption mit dem Namen „Konfetti“ in Trägerschaft des Diakonischen Werkes unter Federführung der Einrichtung „Gleis 21“ fortgesetzt werden.

Die Konzeption sieht unter anderem eine einjährige Phase des Neubeginns vor, in der evaluiert und dokumentiert werden soll und somit die Wirksamkeit dieses Projektes zeitnah bewertet werden kann.

Die Verwaltung schlägt daher vor, die interkulturelle Begegnungsstätte zunächst für ein Jahr zu fördern. Auf den Finanzierungsplan wird verwiesen.

Finanzielle Auswirkungen:

Durch die Ausführung des vorgeschlagenen Beschlusses entstehen folgende Auswirkungen auf den Haushalt:

-Siehe Beschlussvorschlag-

Anlagenverzeichnis:

mitgezeichnet haben: